

Ressort: Finanzen

Zeitung: Beschäftigung am Finanzplatz Frankfurt bleibt stabil

Frankfurt, 07.11.2013, 18:39 Uhr

GDN - Die Commerzbank ist mit gut 13.000 Mitarbeitern der größte Arbeitgeber unter den Banken in Frankfurt. Dies geht aus einer Erhebung der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba) hervor, die der F.A.Z. vorliegt.

Die Deutsche Bank kommt mit knapp 10.000 Mitarbeitern nur auf Rang zwei. Während die Privatbanken weiter Stellen abbauen, gewinnt die EZB weiter an Bedeutung. Bisher hat sie 1.650 Mitarbeiter in Frankfurt. Durch die Ansiedlung der Europäischen Bankenaufsicht unter ihrem Dach in Frankfurt sollen 1.000 weitere Arbeitsplätze hinzukommen. Auch deshalb dürfte die Beschäftigung am Finanzplatz Frankfurt weiterhin stabil bleiben. Derzeit sind gut 62.000 Menschen bei einer Bank in Frankfurt beschäftigt, die Helaba prognostiziert für das Jahr 2015 gut 61.000 Mitarbeiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24740/zeitung-beschaeftigung-am-finanzplatz-frankfurt-bleibt-stabil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com